



荻川小だより

〒956-0011 新潟市秋葉区車場 922-1

電話：0250-25-2171 FAX：0250-25-2172

<http://www.ogikawa.city-niigata.ed.jp/>

令和6年11月●日発行 No.5



芸術は 素晴らしい

校長 平田 伸一

皆さんは、図画工作は好きですか。絵をかくのが得意、工作が好き、なかには漫画やアニメを見るのが好きという人もいるかもしれませんね。

私は小学生のころ、雑誌の付録のおもちゃづくりとラジコンで動く車にはまりました。説明書を読みながら部品をくっつけたり、向きを合わせたりして出来上がりを楽しみました。

いまは美術館や展覧会に飾ってある作品を見るのが大好きです。今年の夏休み、三年に一度開かれている「大地の芸術祭」に出かけました。十日町市筋平（とおかまちし あざみひら）にある日比野克彦（ひびの かつひこ）さんの作品を見たかったからです。

日比野さんは段ボールアートで有名な芸術家。日比野さんはこのように話します。「大学1～2年生のころ、ぼくは自分らしさがなかなか分からなかったんです。あるとき、課題を清書しようとしていたら友だちが、『日比野の性格からすると、わら半紙の下書きのほうがおまえらしいよ』って。それで、画材ではないもので作品をつくろうと。その考えの延長線上に段ボールが出てきたんです」。

使い古した段ボールを作品に生まれ変わらせる。捨てられそうな素材を生かす。環境と人をつなぐ。日比野さんは東京芸術大学学長を務めながら、国内外で自然環境を守る活動にも取り組まれています。

先月、本校は作品展ウィークを実施しました。自分が表したいことを考えてよりよいものや美しいものをつくり出そうと全校児童が取り組みました。心のこもった絵や歌、踊りなど音楽や芸術は、人の心を動かします。これからも学校で一緒に校歌を歌ったり、図画工作の作品をつくったり見せ合ったりして、「芸術の素晴らしい力」を感じたいと思います。